



Quince nuevas titulaciones de grado y posgrado

ICAL / VALLADOLID

El Consejo de Gobierno autorizó, en su reunión de ayer, la implantación de 15 nuevas enseñanzas oficiales en las universidades públicas de Burgos, León, Salamanca, Valladolid y en la Universidad Católica Santa Teresa de Jesús de Ávila. Las enseñanzas, distribuidas en grados y másteres, se ofertarán en los cursos académicos 2011-2012 y 2012-2013.

En concreto, se trata de dos grados y 13 másteres -dos de ellos interuniversitarios-, tal y como comentó el consejero de la Presidencia y portavoz de la Junta de Castilla y León, José Antonio de Santiago-Juárez, tras el Consejo de Gobierno.